

Expresa presidente cubano solidaridad con Puerto Rico tras terremotos



La Habana, 8 ene (RHC) El presidente cubano Miguel Díaz-Canel, expresó en su cuenta de la red social Twitter solidaridad con Puerto Rico tras los fuertes sismos que han azotado a la vecina nación del Caribe.

La hermana Isla del Encanto, el [#Puerto](#) Rico con el que compartimos tradiciones, historia y afanes libertarios, sufre los embates de fuertes sismos. Nuestra solidaridad infinita con los hermanos boricuas. [#FuerzaPuertoRico](#). <https://t.co/WCwWxMYkaH> Via [@Granma_Digital](#)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [January 8, 2020](#)

Asimismo el primer mandatario saludó a la presidencia mexicana de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños cuya cumbre se inaugurará hoy.

[#Cuba](#) saluda la Presidencia mexicana de [#CELAC](#). Para [#Nuestra](#) América se abre un período esperanzador de unidad en la diversidad. Renacen sueños integracionistas con respeto a las diferencias. Nuestro compromiso con la unidad y la paz <https://t.co/FDdnFCrT0d> Via [@Granma_Digital](#)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [January 8, 2020](#)

Con respecto al tema agregó que se abre un período esperanzador de unidad en la diversidad para Nuestra América, a la vez que renacen sueños integracionistas con respeto a las diferencias y reafirmó el compromiso de Cuba con la unidad y la paz.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/211420-expresa-presidente-cubano-solidaridad-con-puerto-rico-tras-terremotos>



Radio Habana Cuba